



NOTA AGENDA / CONVOCATORIA DE PRENSA

EL FORO AEROESPACIAL DE ANDALUCÍA ANALIZA LOS RETOS DE LA INDUSTRIA ANDALUZA HACIA UNA POLÍTICA ESPACIAL REGIONAL

MAÑANA miércoles 9 de enero, a las 18:30 horas, en el salón de grados de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Sevilla (ETSI), tendrá lugar la ponencia "Reflexiones desde la Industria Andaluza hacia una Política Espacial Regional". Correrá a cargo de **Antonio Gómez-Guillamón**, director General de AERTEC Solutions y presidente de Andalucía Aerospace, Cluster Empresarial Hélice.

La actividad corresponde a la 162ª sesión del **Foro Aeroespacial de Andalucía** y está coordinada por **Carlos Gómez Camacho**, catedrático de Termodinámica de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de la Universidad de Sevilla.

-DÍA: MAÑANA miércoles, 9 de enero de 2019

-LUGAR: Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Sevilla. Salón de grados
Camino de los Descubrimientos, s/n.
Isla de la Cartuja

-HORA: 18.30 horas

Para más información - Pilar Mena / Rocío Rámila / José M. Caro
954 62 27 27 - 630 13 39 77 - 677 73 20 25

AIRBUS

NO&DO
AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

A
COMMUNAUTÉ
DES VILLES ARIANE
COMMUNITY OF ARIANE CITIES